

# *Le vice-président cubain évalue les programmes agricoles à Villa Clara*

---



**Valdés Mesa (à gauche) s'entretient avec l'agriculteur Salvador Cárdenas, l'un des plus grands producteurs de riz du pays.**

**L'un des plus grands producteurs de riz du pays. Photo : Ramón Barreras Valdés**

La Havane, 9 mai (RHC) Le vice-président cubain Salvador Valdés Mesa a évalué vendredi dans la province centrale de Villa Clara les progrès des programmes de riz et de canne à sucre, deux domaines stratégiques pour le pays.

Le membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba a visité le Complexe Sucrier Agro-industriel 'Héctor Rodríguez' de Sitiecito à Sagua la Grande, la seule sucrerie du territoire avec une participation dans l'usinage.

Valdés Mesa a analysé les stratégies visant à réaliser les plans de production, qui s'élèvent actuellement à 38 %, en soulignant qu'il est essentiel de travailler efficacement avec les équipements, les pièces, le carburant et les intrants agricoles, et surtout de surmonter les limitations et l'obsolescence technologique.

À un autre moment de la journée, le vice-président de la République est arrivé à l'exploitation de Salvador Cárdenas, l'un des plus grands producteurs du pays et un acteur clé dans la mise en œuvre des stratégies de relance du secteur.

Selon l'agriculteur, l'exploitation dispose d'une superficieensemencée de plus de 80 hectares, avec un rendement d'environ 100 tonnes par hectare, obtenu principalement grâce à la coopération de spécialistes vietnamiens.

Le haut dirigeant cubain a souligné l'importance de profiter du transfert de technologie et de bonnes pratiques des conseillers asiatiques, afin que l'augmentation de la production ait un impact sur l'accès de la population à la céréale et sur la réduction des prix.

L'augmentation des livraisons tant de riz que de sucre et de ses dérivés fait partie des stratégies du secteur agricole cubain consacré à la culture de la canne à sucre pour garantir la consommation sur l'île. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382590-le-vice-president-cubain-evalue-les-programmes-agricoles-a-villa-clara>



**Radio Habana Cuba**